

RÉPONSE – M 381 B – 23.05

Réponse du Conseil administratif à la motion M 381 A – 18.12

déposée par Madame Gladys Acosta BRANDRUP, Messieurs Gilles-Olivier BRON, Denis CHIARADONNA, Nicola D'AMICO, Johan MARTENS, André SOTOMAYOR et Jean-Pierre TOMBOLA, Conseillers municipaux

relative à l'objet suivant :

POUR L'ACCUEIL DES HABITANTS DU QUARTIER DE L'ÉTANG

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Depuis 2019, l'Administration municipale s'est mobilisée, en collaboration avec les nombreux partenaires concernés (notamment immobiliers), pour développer un plan d'action coordonné destiné à déployer le plus en amont possible les prestations publiques utiles dans le nouveau quartier de l'Étang. Parmi ces prestations, outre les infrastructures et services plus ordinaires (école, institution de la petite enfance, gestion du domaine public, mobilité, sécurité...), un accent particulier a été mis sur l'accueil des habitantes et habitants au moment de leur installation dans le quartier, à travers différentes mesures qui ont été à plusieurs reprises présentées au Conseil municipal.

Le développement des espaces socioculturels (et de l'offre d'activités associée) permet une permanence physique de l'Administration dans le quartier pour continuer à réceptionner les demandes des habitantes et habitants, à établir des liens avec la population et lui offrir, dans une optique de proximité, une série de réponses aux besoins identifiés.

Le Conseil administratif tire un bilan très satisfaisant des démarches entreprises, qui ont permis de donner une dynamique positive au quartier, qu'il s'agit maintenant, en se donnant les moyens nécessaires, de maintenir.

La motion M 381 A – 18.12 est ainsi close.

Martin STAUB
Conseiller administratif

Vernier, le 8 mai 2023

